

新型コロナウイルス感染者の発生について (2)

令和3年1月18日、対馬市で11例目、12例目となる新型コロナウイルス感染者が確認されました。詳細は下記の通りです。

11 例目

- ① 年齢・性別： 20代、男性、
- ② 職 業： 公務員
- ③ 特記事項： 濃厚接触者15名を特定し、検査実施中。

12 例目

- ① 年齢・性別： 50代、男性、
- ② 職 業： 団体職員
- ③ 特記事項： 濃厚接触者1名、接触者11名を特定し、検査実施中。

全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大し、全国 11 都府県で緊急事態宣言が、長崎県でも特別警戒警報が発令され、来月 7 日までの継続が決まっています。また、1 月 16 日には、長崎市に対して県独自の緊急事態宣言が発令されています。

対馬市民の皆様には、不要不急の島外渡航を自粛頂き、感染予防にご協力下さい。また、島外からの帰省者や旅行者との会食等は、感染のリスクが高まりますので、控えて頂きますようお願い致します。

なお、1月21日(木)より、院内の感染予防のため家族面会は禁止と致しますので、ご了承の程、お願い致します。

令和 3年 1月 19日

長崎県対馬病院院長

八坂貴宏